

# Nada volverá a ser igual en las aulas - El Mundo Castellón al Día - 01/04/2019

LA ÚLTIMA SOCIEDAD

**25.000 llamadas de ayuda.** España atendió esta cifra de llamadas durante el año pasado de jóvenes con problemas relacionados con el ciberacoso, el 'bullying', la violencia de género, el consumo de drogas, las relaciones tóxicas y los abusos dentro y fuera del centro escolar. Temas que trata la película 'Nada será igual' con el fin de darles visibilidad en la sociedad.

NADA VOLVERÁ A SER IGUAL EN LAS AULAS

LA SEGUNDA PARTE DE LA PELÍCULA PATROCINADA POR LA DIPUTACIÓN Y QUE LUCHA CONTRA EL ACOSO ESCOLAR SE ESTRENARÁ ESTE MARTES EN EL CORTE INGLÉS

CASTELLÓN

La Diputación contribuirá a hacer de la provincia el epicentro de la lucha contra el acoso escolar esta semana con el estreno del final de la película *Nada Será Igual* del castellanense Víctor Antolí. El pre estreno tendrá lugar el próximo martes, 2 de abril, en El Corte Inglés de Castellón. Será en un acto abierto que tendrá lugar en la terraza del centro comercial a las 19:30 horas para el que únicamente se requiere invitación por cuestiones de control de aforo y que se pueden recoger en la planta Joven del centro.

Esa misma mañana y la jornada del miércoles hay dos pases multi-

tudinarios programados en colaboración con la comunidad educativa provincial, con un coloquio programado tras cada proyección, en el Paraninfo de la UJI. En total, unos 2.500 jóvenes estudiantes de institutos de la provincia participarán en esta puesta de largo de la segunda parte del largometraje creado por Víctor Antolí y patrocinado por el Gobierno Provincial.

La diputada de Acción Social, Elena Vicente-Ruiz, ha explicado que «serán dos días en los que ya el estreno de la película nos permitirá llegar a miles de jóvenes de la provincia para concienciarles contra esta lacra que se vive en nuestras aulas. Trabajamos de la mano de Víctor Antolí y de este gran elenco de actores y actrices castellanenses, también con la colaboración de los psicólogos de la provincia y la Policía Nacional, en impulsar este proyecto como un recurso imprescindible contra el acoso escolar en las aulas».

Y es que la organización ha previsto dos jornadas de estreno que irán acompañadas de un coloquio, de jóvenes a jóvenes, sobre el acoso escolar en el que también participarán miembros del COPCV- Colegio de Psicología de la Comunidad Valenciana y una policía nacional para alertar a los jóvenes allí presentes de las penas legales que supone el hacer ciberacoso escolar.

La diputada ha asegurado además que «estamos muy satisfechos con la profesionalidad con la que se ha abordado la problemática del acoso escolar por parte del equipo de *Nada Será Igual*. Un equipo de expertos psicólogos formó a los propios actores en esta temática para enfocar de forma óptima las charlas en centros escolares que acompañan la difusión de la película. Mañana podremos dar un paso más contra el acoso escolar sumando esfuerzos de to-



LA PELÍCULA TIENE YA REPERCUSIÓN NACIONAL DE SUS ANTERIORES EDICIONES

LA PROBLEMÁTICA DEL ACOSO ESCOLAR AFECTA A NUMEROSOS NIÑOS Y JÓVENES

dos, y eso es una buena noticia para Castellón».

Cabe recordar que *Nada Será Igual* ya cosecha una repercusión nacional en sus anteriores ediciones, llegando con la proyección de la primera parte de la película y a través de redes sociales a miles de jóvenes. Con esta segunda parte final de la película, el proyecto se consolida como un importante recurso de sensibilización contra el acoso escolar, una iniciativa pionera que vuelve a poner en valor también el talento audiovisual castellanense.

La película gira entorno a esta temática, el ciberacoso como hilo

conductor de toda la trama, tratando otros temas que afectan a los jóvenes como la violencia de género, el consumo de drogas, los trastornos alimenticios, las relaciones tóxicas y el abuso fuera y dentro del instituto. Realidades que muchos jóvenes viven en su día a día ya que, según los últimos datos oficiales, millones de estudiantes de primaria y secundaria sufren este problema en España, con un 90% de las víctimas sufriendo trastorno psicológico. Durante el pasado año se atendieron más de 25.000 llamadas de ayuda en nuestro país.

Al respecto, Vicente-Ruiz ha apuntado que «a través de este formato tenemos la oportunidad de llegar a los jóvenes y ayudar a

Representantes de la Diputación y miembros del proyecto 'Nada será Igual'. EL MUNDO

paliar este grave problema poniendo sobre la mesa esta cruda realidad y concienciando sobre qué hacer en casos de detectar acoso hacia uno mismo o hacia los compañeros».

Por su parte, Víctor Antolí ha destacado que «este proyecto nace para que los jóvenes se den cuenta de que no están solos, que siempre tendrán un punto de apoyo y que hay otra forma de hacer las cosas. Y con esta tercera parte queremos seguir dando voz a un problema que sigue fuera de las aulas a través de las redes sociales».